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【学校スローガン】 あ（挨拶） せ（清掃） か（感謝） け（けじめ）
【学校教育目標】 のびやかに ばらんすよく 生きる力を育てます

保護者・地域「学校評価アンケート」

校 長 湊 浩一

歳末のお忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。結果がまとまり

ましたので、ご報告させていただきます。なお、今年度から年間1回のアンケートに変更しまし

たので、ご了解ください。簡単な考察もつけましたので、ご一読いただければ幸いです。

上：今年度
凡例 【 4､そう思う 3､ややそう思う 2､あまり思わない 1､思わない 】

下：昨年度

１、結 果

１、確かな学力 学校は、基礎・基本を大切にし、「分かるから楽しい」授業づくりに努めている。

４：３４% ３：４４% ４＋３：７８% ２：１８% １：４%

４：２３% ３：４７% ４＋３：７０% ２：２７% １：３%

２、豊かな心 学校は、道徳や教科、授業等の教育活動全体を通して、生徒の自他を大切にする心情や態度を育

てている。

４：４６% ３：４１% ４＋３：８７% ２：１１% １：１%

４：２３% ３：５９% ４＋３：８２% ２：１８% １：０%

３、健やかな体 学校は、保健体育の授業や学校行事等の教育活動全体を通じて、生徒の体力づくりに取り組ん

でいる。

４：４５% ３：３８% ４＋３：８４% ２：１２% １：４%

４：３１% ３：５４% ４＋３：８５% ２：１５% １：０%

４、生徒指導 学校は、あ(挨拶)せ(清掃)か(感謝)け(けじめ)を基本に、生徒の規範意識の醸成に努めている。

４：４５% ３：４１% ４＋３：８６% ２：１２% １：１%

４：３６% ３：５１% ４＋３：８７% ２：１０% １：３%

５、保護者・地域住民との連携 学校は、保護者や地域に開かれた学校づくりのために、文書配付やＨＰ更新等

情報発信に努めている。

４：５３% ３：３０% ４＋３：８４% ２：１５% １：１%

４：３９% ３：５０% ４＋３：８９% ２：１０% １：１%

６、キャリア教育 学校は、主体的に進路決定できる生徒の育成をめざし、計画的にキャリア教育に取り組んで

いる。

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/noba/


４：２３% ３：４９% ４＋３：７３% ２：２１% １：７%

４：２０% ３：５１％ ４＋３：７１% ２：２８% １：１%

７、いじめへの対応 学校は、誰もが安心して豊かに教育を受けられるよう、いじめ等に対して生徒に寄り添っ

た支援を行っている。

４：３８% ３：４５% ４＋３：８４% ２：１１% １：５%

４：２６% ３：５７% ４＋３：８３% ２：１２% １：５%

８、小中一貫教育 学校は、野庭すずかけ小学校との連携に努め、９年間を見通した教育活動に取り組んでいる。

４：３４% ３：４４% ４＋３：７８% ２：１９% １：３%

４：２８% ３：４９% ４＋３：７７% ２：２２% １：１%

9、自由記述【抜粋させていただいています】

○毎日楽しく子供が通っています。みんなで協力し、行事ごとに全力を尽くしていると思います。

○いじめに関しては正直、先生たちが知らないところで行われているので対策までに至っていな

い。まして支援と言われても何の事やら、といった印象を受けます。

○学校で見かける子供達の生き生きした姿に、毎日充実した時間を過ごしていると感じます。

○再来年に丸中になってしまう事で、残念でもっと学校側と保護者との話が欲しかったです。

○学校に行くと、挨拶をしてくれる子供達がいてとても気持ちが良いです。

○少人数の学校なので、先生と生徒の距離がとても近くなんでも相談できていると思います。

○学校だよりの校長先生のコラムが毎回読み応えがあり、楽しみだったのと、また学校の様子が

とても良く伝わり、しっかり見ていただけている実感がありました。先生のやる気、力量と共

に、生徒を良く見てもらえる小規模校の良さを享受した我が家としては、統合という結論を複

雑な気持ちで見ていました。統合に向け、生徒の心のケアが充実し、スムーズな移行が進むこ

とを願ってます。

○学校ホームページでの情報発信がもう少しあると良いと思っています。

２、考 察

昨年度の数字（４＋３）で比較すると、大きく変わったところはありません。しかし、どの設

問に対しても、４（そう思う）の回答が大きく伸びています。本校の教育内容に対する評価の変

化が読み取れます。【２、豊かな心】では、２３％から４６％に倍増しています。【３、健やかな

体】と【４、生徒指導】も４５％となっています。力を入れた【５、保護者・地域住民との連携】

では、１４％アップの５３％となりました。しかし、全ての項目で４の数字が高いわけではあり

ません。これに満足することなく、ややそう思う（３）から、そう思う（４）評価が５割を超え

るよう全教職員一丸となってお子様方の教育に取り組んでいきたいと考えています。

また、厳しいご意見もいただいています。校長としてありがたく読ませていただきました。野

庭中が子どもたちのための学校であり続けるためには、忌憚のないご意見が必要です。進言を真

摯に受けとめ、学校経営に生かしていきたいと思います。ありがとうございました。

最後になりますが、学校統合に関しましては教育委員会事務局施設部学校計画課が担当する案

件になります。残念ですが、一介の校長の裁量が及ぶところではありませんでした。残り１年３

カ月、野庭中の最後を全うすることに全力を尽くしたいと思います。ご支援ください。

ご不明な点は、副校長までお問い合わせください。

横浜市立野庭中学校・石月 ☎８４１－６６６６


